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El Ayuntamiento reclamará mayor agilidad en el pago de los fondos Feder del Centro 
Municipal Integrado

Hasta la fecha el consistorio ha tenido que abonar 2,1 millones de euros frente a 1,3 millones que es la 
cantidad que le correspondería
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La 
grave y difícil situación económica del Ayuntamiento 
de Cabra, como fue calificada desde las filas del equipo 
de gobierno, centró gran parte del debate de la sesión 
plenaria de la corporación municipal egabrense que en 
la noche de este lunes, celebró su primera sesión 
ordinaria tras su constitución el pasado 11 de junio.

Así, todos los grupos municipales respaldaron la 
moción de PA y PP por la que se solicita al ministerio 
de Política Territorial la agilización de pagos referentes 
al Centro Municipal Integrado, ya que como se informó 
el consistorio tiene falta de agilidad en los pagos de las 

certificaciones de las obras del mencionado centro y el cual cuando esté concluido, según expresó el 
portavoz andalucista Javier Ariza, el Ayuntamiento tendría que haber abonado 1,3 millones de euros y no los 
2,1 millones de euros a los que ya ha tenido que hacer frente. Una situación complicada para el 
Ayuntamiento, al tener que hacer frente a esos pagos, sin que los fondos Feder destinados para tal fin, 
lleguen.

Una realidad que fue ratificada y demandada por todos los grupos y que para el portavoz socialista Rafael 
Moreno, solucionaría en parte la falta de liquidez del consistorio aunque no significa subrayaba, que el 
Ayuntamiento tenga problemas de solvencia ya que esos fondos serán abonados antes o después.

Situación de impago de los fondos Feder que como explicó el portavoz popular Adolfo Molina, está 
afectando a muchos consistorios y que la presidenta de la Diputación Provincial María Luisa Ceballos 
trasladó a Gaspar Zarrías, secretario de Estado de Cooperación Territorial, en el encuentro que mantuvieron 
el pasado 15 de julio.

Por otro lado, se dio cuenta de dos informes de Intervención, uno sobre el cumplimiento del Objetivo de 
Estabilidad Presupuestaria, con motivo de la Liquidación del Presupuesto Municipal de 2010 y otro, sobre 
cumplimiento del Objetivo de Estabilidad Presupuestaria de Remanentes de Crédito, que como explicó la 
delegada de Hacienda Ana Peña (PP), en el primero de ellos se señala que entre los derechos reconocidos y 
las facturas y nóminas del pasado año, hay en negativo 2,26 millones de euros, lo que obliga a retocar el Plan 
de Saneamiento Financiero aprobado en diciembre del 2010 y a ajustar los gastos a los ingresos reales. 
Situaciones de este tipo que para aliviar el gobierno central ha permitido a los Ayuntamientos, endeudarse 
hasta un 5,53 %, cosa a la que el consistorio egabrense no puede acceder al haberse superado dicho índice.



En el segundo de los informes se expresaban de igual forma una serie de conclusiones, similares a las 
extraídas en el primero, ya que los datos negativos del año 2009 habían sido superados en el año 2010 en el 
apartado de ahorro neto así como en la inestabilidad presupuestaria producida por la incorporación de los 
remanentes de crédito con financiación afectada que del 2009 al 2010 fue de unos -2,611 millones de euros y 
del 2010 al 2011, alcanzó la cifra de -2,713 millones de euros. Datos que según Peña, obliga a un riguroso 
control del gasto para no continuar endeudando al Ayuntamiento.

Punto éste donde el portavoz de IU Manuel Carnerero, anunció que a unos cinco meses de la presentación de 
los Presupuestos Municipales del 2012,, el voto de su grupo será a favor de los mismos, dando así un voto de 
confianza al equipo de gobierno. Anuncio este que agradeció el alcalde Fernando Priego, recordando que 
igual hizo el PP en los primeros presupuestos municipales del mandato corporativo anterior bajo el gobierno 
de PSOE e IU.

RIESGO LABORAL DE UN TRABAJADOR

 

 

 

 

En otro orden de cosas, salió adelante una moción del PSOE para la prevención de la salud laboral en los 
trabajos que se realizan para el Ayuntamiento que traten de evitar situaciones de riesgo para los trabajadores 
como la vivida recientemente por un trabajador de Urbaser, empresa encargada de las labores de limpieza 
viaria de la ciudad, que se vio afectado por un golpe de calor al desarrollar su trabajo en unas horas de muy 
altas temperaturas.

También se respaldó el Plan de Acción para la Energía  Sostenible del Municipio de Cabra, que incidirá en 
una serie de actuaciones encaminadas a reducir en un 20 % la emisión de dióxido de carbono y para lo que la 
administración autonómica abrirá en breve una línea de ayudas y subvenciones.

Por último indicar que la sesión plenaria comenzó con un minuto de silencio en solidaridad con las víctimas 
del atentado de Oslo acaecido el pasado viernes 22 de julio y con el estreno como secretaria accidental del 
Ayuntamiento de Ascensión Molina Jurado, tras el cese en esa función de Jesús Cobos Climent, por su 
reingreso en el servicio activo como técnico de Administración General de la Diputación Provincial.
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